



## Le Burger: Wiener Neustadt bekommt endlich ein Premium-Burger-Restaurant

09.04.2018 | Kunde: Le Burger | Ressort: Niederösterreich / Chronik / Gastronomie |  
Presseaussendung

**Frisch, handgemacht und mit Leidenschaft zubereitet: Ende August eröffnet beim Shopping Center Fischapark Österreichs erfolgreichste Burger-Manufaktur, Le Burger, das erste Restaurant in Niederösterreich. Auf der Karte stehen Premium-Burger mit regionalen Zutaten.**

**Honorarfreies Fotomaterial, Copyright siehe Dateinamen, unter: [FOTOLINK](#)**

Wiener Neustadt, 9.4.2018. Noch wird auf dem Zehnergürtel 4 fleißig gebaut, aber schon im August eröffnet die erste Filiale von Le Burger beim Shopping Center Fischapark in Wiener Neustadt. Das Besondere: Bei der österreichischen Premium-Burger-Manufaktur stammen das Fleisch und die meisten Zutaten aus regionalen Betrieben.

### **Individuelle Burger-Manufaktur statt Systemgastronomie**

Bei der österreichischen Premium-Burger-Manufaktur kann der Kunde zwischen handgemachten Burger-Variationen wählen oder sich den „Bun“ individuell mit 20 frischen Zutaten füllen. „Auch wenn es die großen ausländischen Burger-Ketten noch nicht wahrhaben wollen, Fakt ist: Immer mehr Leute kehren der Systemgastronomie mit ihren Massenprodukten den Rücken und lassen sich lieber einen echten Burger von Hand zubereiten. Mit unseren nachhaltigen, regionalen und frisch gemachten Produkten liegen wir hier absolut im Trend“, ist der Gründer und Eigentümer von Le Burger, **Lukas Tauber**, überzeugt. Als operativer Geschäftsführer fungiert **Ingo Faust**, der auf mehr als 29 Jahre Erfahrung in der Gastronomie zurückblicken kann.

*Mehr über das Projekt und das große Opening erfahren Sie in den nächsten Wochen...*

### **Über Le Burger**

2014 von Dr. Thomas Tauber gegründet, gehören Qualität, Frische, Individualität und Leidenschaft zum Erfolgsrezept von Le Burger. Mit dem Anspruch „einen Burger für jedermanns Geschmack“ zu kreieren, kann sich jeder Gast neben vorgeschlagenen Burger-Variationen seinen Burger nach Belieben gestalten. Für Vegetarier gibt es selbstgemachte Veggieburger, Salate und Homemade-Style-Pommes. Le Burger bietet seinen Gästen darüber hinaus vom Frühstück über Desserts bis hin zu Cocktails alles an, was das Herz begehrt. Le Burger verfügt über drei Filialen: Donauplex, Auhof Center, Mariahilfer Straße. 2018 sind weitere Expansionen über Franchise geplant.

<http://www.LeBurger.at>

